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O presidente da República, 
Jair Bolsonaro, esteve em re-
união na manhã desta segun-
da-feira (20) com o prefeito 
do Rio de Janeiro, Marcelo 
Crivella, e secretários muni-
cipais, no Palácio da Cidade, 
sede da prefeitura da capital 
fluminense. Entre os temas 
da reunião esteve a dívida da 
cidade, estimada em torno de 
R$ 6,8 bilhões, dos quais R$ 5 
bilhões são com o Banco Na-
cional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES), 
além das obras da Transbrasil 
e o ressarcimento à Prefeitura 
por gastos na Saúde.

“É uma coisa (dívida) que, 
desde o primeiro dia de go-
verno, eu tenho tentado re-
solver. Nós já encaminhamos 
pedidos para a renegociação 
desta dívida e esperamos 
que sejam bem-sucedidos”, 
afirmou o prefeito.

Também participaram do 
encontro representantes de 
várias correntes evangélicas. 
Crivella ressaltou que o pre-

sidente Bolsonaro recebeu 
apoio todos. “O presidente 
da República tem nos evan-
gélicos um apoio forte. Todos 
oram, pelo presidente, não só 
pelo preceito bíblico de que 
devem orar pelos superiores 
mas por afinidade também”.

O prefeito Crivella disse 
disse que na reunião trataram 
da transferência dos postos 
de saúde e hospitais federais 
para o município do Rio, 
ocorrida em 1995, com os 
funcionários federais passan-
do também para o município, 
o que resultou na não atuali-
zação do repasse de recursos. 
O prefeito disse estar fazendo 
acordo com o Ministério da 
Saúde e que espera em breve 
resolver a questão.

“Nós ganhamos uma ação 
na Justiça. Isso dá, mais ou 
menos, entre R$ 200 milhões 
e R$ 300 milhões. Estamos 
fazendo um acordo com o 
Ministério da Saúde que es-
peramos em breve resolver”, 
disse Crivella, acrescentan-
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Entre os temas da reunião de Crivella com Bolsonaro, esteve a dívida da cidade, estimada em torno de R$ 6,8 bilhões

do que uma comissão com 
membros dos governos mu-
nicipal e federal será criada 
para solucionar essa questão.

Crivella garantiu que na 
reunião não trataram de polí-
tica, mas sim dos interesses do 
povo da cidade, “sem outras 
conotações”. Crivella acredita 
que por meio de parceria com 
o governo federal, o Rio só terá 
a ganhar. “Isso vai ser bom 
para todos os cariocas”.

Crivella e Bolsonaro tam-
bém discutiram os repasses 
previstos em contrato com 
a Caixa Economia Federal 

para a conclusão das obras 
da Transbrasil, corredor do 
BRT que ligará o Centro a 
Deodoro. O prefeito disse que 
espera, em 40 dias, contar no-
vamente com a presença do 
presidente no Rio de Janeiro, 
já que o convidou para a inau-
guração da primeira escola 
cívico-militar, no Rocha.

“O presidente foi muito 
solícito, anotou tudo, e en-
caminhou também reuniões 
que farei em Brasília. Isso vai 
ser bom para nós, para o Rio 
de Janeiro”, disse o prefeito. Ao 
final do encontro foi realizada 

a apresentação de 30 jovens da 
Orquestra Sinfônica Juvenil Ca-
rioca, formada por estudantes 
da rede pública municipal.

O presidente Jair Bol-
sonaro permaneceu uma 
hora e quarenta minutos 
no Palácio da Cidade e saiu 
sem falar com a imprensa, 
seguindo para encontro com 
o comandante da Marinha, 
Almirante de Esquadra Il-
ques Barbosa Junior, no 1º 
Distrito Naval. A partida de 
Bolsonaro de volta a Brasília 
está marcada para as 16h20 
desta segunda-feira (20).

Escola de Heróis será 
ampliado este ano
A Secretaria de Estado de Edu-
cação (Seeduc) lançou, em 
setembro de 2019, o Programa 
Escola de Heróis. A proposta, 
em parceria com o Corpo de 
Bombeiros, contemplou 300 
estudantes de três escolas. Por 
conta do retorno positivo, o nú-
mero de estudantes atendidos e 
de escolas será ampliado. Neste 
ano, a iniciativa atenderá mais 
de 6 mil alunos, de 80 unidades 
de ensino, incluindo jovens do 
Departamento Geral de Ações 
Socioeducativas (Degase).

Em 2019, a iniciativa foi 
realizada no Colégio Estadual 
Barão do Rio Branco, Ciep 
336 -Octávio Malta, em Cam-
po Grande, na Zona Oeste; 
e Ciep 308 - Pascoal Carlos 
Magno, em Itaboraí. Os alunos 
tiveram instruções teóricas e 
práticas de primeiros socor-
ros, prevenção de incêndios e 
de afogamentos, acidentes de 
trânsito e domésticos, perigos 
da linha Chilena, balões, exer-
cícios simulados de evacuação 
em caso de emergência, entre 
outras orientações.

“A iniciativa tem como 
objetivo tornar estudantes e 

professores agentes multi-
plicadores dos conhecimen-
tos preventivos de acidentes, 
contribuindo na formação 
do cidadão e levando valores 
de cidadania, ética, respeito à 
vida, melhora da convivência 
em comunidade, consciência 
coletiva e compromisso com a 
preservação do meio ambien-
te. O programa também divul-
ga os principais telefones de 
emergência e conscientiza os 
jovens sobre os transtornos ge-
rados pelos chamados trotes”, 
disse o secretário de Estado de 
Educação, Pedro Fernandes.

Até 2022, a meta é aten-
der 500 escolas, benefician-
do aproximadamente 40 mil 
estudantes da rede pública 
estadual.

Primeira parcela do IPVA 
vence nesta terça-feira
O primeiro vencimento 
do calendário do Imposto 
sobre a Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) 
de 2020, para veículos com 
final de placa zero, será na 
nesta terça-feira (21). Nes-
sa data, os proprietários 
terão que pagar a primeira 
parcela do valor integral ou 
quitar o tributo à vista, com 
desconto de 3%.

O IPVA poderá ser pago 
por meio de boleto bancá-
rio que está disponível nos 
sites do Banco Bradesco 
(www.bradesco.com.br) e 
da Secretaria de Estado de 
Fazenda (www.fazenda.
rj.gov.br).  O pagamento 
da Guia de Regularização 
de Débitos (GRD) deverá 
ser efetuado em dinheiro 
e poderá ser realizado em 
qualquer agência bancária.

Os valores venais dos 
veículos são usados como 

base para calcular o valor 
do IPVA 2020.

Os preços de mercado 
dos veículos calculados pela 
Fipe (Fundação Instituto 
de Pesquisas Econômicas 
(Fipe) são usados como 
base para se chegar ao va-
lor do IPVA. A esses preços 
de mercado são aplicadas 
as alíquotas do imposto 
previstas em lei (4% para 
carros flex, 2% para motos 
e 1,5% para carros movidos 
a GNV ). Foi considerada 
a variação dos preços de 
mercado medida pela Fipe 
de entre setembro a outu-
bro de 2018 e de setembro 
a outubro de 2019. Este ano, 
o imposto será, na média 
geral, 3,26% mais barato 
do que em 2019. No caso 
dos automóveis, a redução 
média será de 3,60%. Já para 
as motos, o tributo cairá 
2,06%, em média.

Motoristas, com placa de final em zero, poderão pagar cota ou quitar à vista, com desconto
Divulgação

O IPVA poderá ser pago por meio de boleto que está disponível nos sites Bradesco
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Cabo Frio terá Dia D do Detran 
para pessoas com deficiência
Cabo Frio participa na pró-
xima sexta-feira (24), da 
primeira ação de 2020 do 
Dia D do Detran-RJ com 
atendimento especial para 
Pessoas com Deficiência 
(PCD). A atividade, que 
acontece das 8h às 17h, no 
Centro e em Tamoios, será 
para emissão de identifi-
cação civil gratuita, proce-
dimentos de habilitação e 
vistoria sem necessidade de 
agendamento.

Para atendimento nos 
serviços de identificação e 
de habilitação é necessário 
apresentação de laudo mé-
dico original com o Código 
Internacional de Doenças 
(CID) e a descrição da defi-
ciência. Interessados devem 
verificar no site do Detran 
quais os documentos obri-
gatórios para fazer cada 
serviço desejado.

Por exemplo, para identi-
dade é necessário apresentar 

original e cópia da certidão 
de nascimento ou casamento 
– dependendo do estado civil 
do requerente. Caso seja me-
nor de 12 anos, é preciso estar 
acompanhado pelo responsá-
vel (pai, mãe ou responsável 
legal) e de identificação com-
provando o parentesco ou a 
responsabilidade legal.

De acordo com o pre-
sidente do órgão, Antônio 
Carlos dos Santos, a proposta 
do Dia D é colaborar com a 

autonomia destes usuários 
que “demandam bastante 
os serviços de identificação 
e habilitação”. Este ano, o 
Detran ampliou a ação para 
cinco edições e as próximas 
datas serão nos dias 02 de 
abril (Dia do Transtorno 
do Espectro Autista), 12 de 
junho, 21 de setembro (Dia 
Nacional de Luta da Pessoa 
com Deficiência) e 3 de de-
zembro (Dia Internacional 
da Pessoa com Deficiência).

Ação acontece na sexta-feira (24), das 8h às 17h, no Centro e em Tamoios

Prazo para o Plano 
Diretor em Cabo Frio
Esta é a última semana para 
entidades civis de Cabo Frio 
enviarem sugestões que po-
derão ser incluídas no docu-
mento de Revisão do Plano 
Diretor. As propostas devem 
ser apresentadas com base 
no conteúdo da 2ª Audiência 
Pública, que ocorreu em de-
zembro. As ponderações serão 
recebidas pela Prefeitura até 
esta sexta-feira (24). O novo 
plano terá validade dez anos 
após a finalização.

A Revisão do Plano Diretor 
é feita de forma participava e a 
elaboração pela equipe da Se-
cretaria de Desenvolvimento 
da Cidade, que convocou as 
entidades civis para contribuir 

com essa segunda etapa de 
construção do instrumento.

As contribuições podem 
ser realizadas de quatro for-
mas: por meio de questio-
nário físico, que deverá ser 
entregue na sede da Prefei-
tura; pelo e-mail planodire-
tor@cabofrio.rj.gov.br, pelo 
questionário digital no site; 
ou vídeo selfie pelo WhatsApp 
(22) 98161-2964.

Os slides com toda apre-
sentação do plano na 2ª Au-
diência Pública estão dispo-
níveis no site da Prefeitura 
por meio do link. A sede da 
Prefeitura de Cabo frio fica 
localizada na Praça Tiraden-
tes, s/n, no bairro São Bento.

Prefeitura do 
Rio rescinde 

com OS
A Secretaria Municipal de 
Saúde do Rio de Janeiro 
confirmou, nesta segun-
da-feira (20), que rescin-
diu o contrato com a or-
ganização social (OS) Viva 
Rio, que atua na gestão 
das unidades de saúde de 
atenção primária da Zona 
Sul, regiões da Leopoldina 
e de Madureira, além das 
unidades de pronto aten-
dimento do Alemão e da 
Rocinha e dos centros de 
atenção psicossocial Ma-
ria do Socorro Santos, na 
Rocinha, e João Ferreira 
Silva Filho, no Comple-
xo do Alemão. A OS Viva 
Rio tem nessas unidades 
5.339 funcionários, que 
entraram em aviso prévio. 
Em comunicado interno 
divulgado aos trabalhado-
res, a Viva Rio afirma que 
o processo de demissão só 
será concluído se a prefei-
tura depositar os recursos 
necessários para as res-
cisões até 7 de fevereiro. 
Caso contrário, as demis-
sões serão suspensas. 

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde diz, em 
nota, que a decisão é es-
tratégica e faz parte da 
substituição de todas as 
organizações sociais pela 
empresa pública muni-
cipal RioSaúde, que já é 
responsável pela gestão 
de 75 unidades de saúde. 
Segundo a prefeitura, o 
novo modelo gera eco-
nomia de R$ 200 milhões 
para a cidade.

O município afirma 
que está fazendo os cál-
culos e cumprirá com os 
compromissos referentes 
às rescisões trabalhistas.


